
6月定例県議会報告

6月県議会は4日に最終日を迎

え、4月の消費税増税に伴う県

税法人税の税率を現行5%から3,

2%に引き下げる条例改正案な

ど17議案を可決。また、JR京

葉線と東京臨海高速鉄道りん

かい線の相互直通運転の実現

を求める意見書など、10発議

案も可決されました。

また当日、河上茂議長の辞任

に伴い議長選が行われ後任と

して、千葉市稲毛区選出「阿

部紘一」議員が選出されまし

た。

本県は、迎える2050年には620

万人の人口から22%減の487万

人まで落ち込み、郡部を中心

とした4割の地域では、人口が

半減すると推計されます。未

来の千葉県に向け、取り組み

べき課題をしっかりと、議会

機能の充実とともに県民の付

託に答えていただきたいと千

葉市選出の阿部紘一議長に期

待致します。 大川忠夫

議案可決内容

議決された

議案第1号

から第6号

までは条例

の一部改正

に係るもの

主なものと

して

議案第1号 人事院規則の一部

改正に伴い、警察職員の特殊

勤務手当の新設

議案第2号

地方税法の一部改正に伴い、

法人県民税の税率の引き下げ

議案第5号

千葉県中央防災センターの廃

止に伴い、条例の名称を改め

るもの

議案第6号

大原高等学

校、岬高等

学校、勝浦若潮高等学校を統

合し、統合後の名称を大原高

等学校に改める条例改正

議案7号

江戸川左岸流域下水道、工事

請負契約の締結

議案8号

（仮称）鎌ヶ谷四本椚県営住

宅、労務単価上昇に伴い工事

請負金額の契約金額の変更

議案第10号

損害賠償の額決定に伴う議決

議案第14号

県立茂原樟陽高校の生徒死亡

事故に関し、専決処分の議決
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千葉県の当面する
諸問題等について

圏央道の整備について

圏央道東金・木更津間が開通

してから1年余りが経過しまし

た。

この区間の開通により、去年

夏の九十九里地域の観光客数

が、前年同期と比べ、観光施

設で15,5%、宿泊施設で11%そ

れぞれ増加するなど震災等の

影響により落ち込んでいた県

内観光の回復に弾みがつきま

した。また、本年４月には、

茨城県稲敷から神崎までの10.6

㎞が開通し、神崎・大栄間の

今年度内の開通が予定されて

います。これらの開通により、

本県と北関東や東北地方が直

接つながる新たな広域ネット

ワークが形成され、成田空港

の利便性が大幅に向上すると

ともに、県内の観光振興や企

業立地、農水産物の販路拡大

など更なる効果が期待されま

す。

次に「ちばアクアラインマラ

ソン」開催が10月19日に決定

致しました。2回目となる今回

の大会には、フルマラソン、

ハーフマラソンとあわせて、1

万7千人の定員に対し、県内外

から4万4千人の応募があり、

特に新設のハーフマラソンの

応募倍率は5倍の人気となりま

した。

大会当日は、コース沿道での

演奏やダンスなどのパフォー

マンス、県内グルメやおみや

げなどの物産展の開催など、

一日楽しめる企画を用意し、

海の上を走る大会を通じて、

千葉のおもてなしを発信して

いく大会に作り上げて参りま

す。

次に、千葉県がんセンターに

おいて、腹腔鏡を使った手術

を受けた患者さんが術後に亡

くなる事例が続きました。

亡くなられた患者さんに対し

て、改めてご冥福をお祈りい

たします。

今回の事例について、有識者

からなる第三者検討委員会で、

客観的、専門的な見地から原

因・問題点などしっかりと調

査・検証し、二度とこのよう

な事が起きないよう県として

努めるべきと考えます。

皆様からのご意見ご要望等ございま

したらお寄せ下さいますようお願い

致します。
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